

別記様式（第3条関係）

開催記録

名 称	町民懇談会
開催日時	平成 25 年 6 月 2 日 14 時 00 分から 15 時 40 分まで
開催場所	美里公民館
出席者	<p>【役場】 副町長、須藤こども教育課長補佐、佐々木まちづくり政策課長補佐、 渡部係長、中村主査</p> <p>【町民】8名</p>
議 題	<p>○公共施設整備検討について</p> <p>○第3次総合計画に向けたまちづくりについて</p>
資料の名称	<p>○公共施設整備検討に関する庁内検討報告</p> <p>○第2次総合計画ダイジェスト版</p>
記録方法	<input type="checkbox"/> 全文記録 <input checked="" type="checkbox"/> 発言者の発言内容ごとの要点記録 <input type="checkbox"/> 会議内容の要点記録
内容	
<p>《公共施設整備検討についての質疑》</p> <p>Q 合併前から高田地域の人口が多かったことを考えると、ケース4のように高田庁舎の規模を縮小するのは納得できない。高田地域の住民としては、高田の役場が小さいのは不満である。</p> <p>A ご意見として承る。</p> <p>Q 文化施設の件であるが、あり方を検討している際に、文化ホールを入れてほしいと話があった。また、美術展を本郷新鶴でやっているが、高田ではやる場所がない。そういった展示場所を設けてほしい。高田地域の子供たちにも美術展を見せたい。</p> <p>A ご意見として承る。美術展については駐車場が狭くてできなかった経緯があった。</p> <p>Q 説明を聞いていて、最終的には総合庁舎が必要であると言っているように感じたが、町としてはどう考えているのか。</p> <p>A 皆様からの声を聞いて検討していきたい。町として意図がある資料ではない。</p>	

Q 50年ぐらい先までを考えると、総合庁舎が必要なのではないか。合併特例債が活用できるのであれば、今建てた方がよい。また、新たに土地を取得するのではなく、高田の町有地に建てるのが妥当ではないか。移転した後の跡地の利用について、「道の駅」が町に活力を与えている地域が多いので、地元の特産品・文化を生かした特色ある道の駅を作ったらいいのではないか。

A ご意見として承る。

Q 高齢者の活動する場が必要である。特に冬期間は室内での活動場所が必要である。そういうことも踏まえて、広く、使いやすい施設となるような複合文化施設をつくってほしい。土曜日に使用する機会が多いが、あいあいタクシーが休みで不便である。

A ご意見として承る。

Q 合併して何年もたつが、「美里町の庁舎」がないのは寂しい。高田に総合庁舎をおいて、あいあいタクシーなどの交通機関を安く便利にすればいいのではないか。新鶴、本郷については公民館に窓口機能をおくとよい。非農用地に庁舎と複合文化施設を併設し、広い駐車場を作ってほしい。

A ご意見として承る。

Q モデルケース2がよい。若松のように公民館等に窓口を置いて対応すればよい。高田地域に文化的な施設がないのが不満である。我々は、米沢に行ったり、南陽に行ったりして施設を利用している。山形は先進的であるので見習うとよい。大沼高校の演劇部の先生も言っているが、「芝居小屋」（地域住民の集いの場）を作るといような考え方もよい。

A ご意見として承る。

Q 両沼を考えた場合、文化ホール的な施設がない。「会津文化発祥の土地」といわれる高田地域に文化ホールを是非作ってほしい。

A ご意見として承る。

《第3次総合計画策定に向けたまちづくりについての質疑》

特になし